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      Annotation

    
        
          Объект исследования – финансовые инструменты кредитной организации.
Цель выпускной квалификационной работы – авторская интерпретация методики оценки соответствия параметров финансовых инструментов рыночным условиям на дату первоначального признания.
Рассмотрен порядок оценки соответствия параметров финансовых инструментов рыночным условиям в рамках реформирования системы национального учета. Для целей проведения теста на рыночность были предложены эталоны, критерии существенности и уровень проведения оценки по каждому типу финансовых инструментов. Определена роль кредитной организации в процессе оценки соответствия параметров финансовых инструментов рыночным условиям и связанные с нею риски для целей бухгалтерского учета и финансовой отчетности.
Процесс сближения национальной системы бухгалтерского учета с международными стандартами финансовой отчетности повышает уровень конкурентоспособности финансовых институтов на мировой арене. Отсутствие нормативного закрепления эталонов и критериев существенности для целей проведения теста на рыночность, с одной стороны, увеличивает риски. С другой стороны, формируют общее представление относительно вариативности исходных данных, источников их предоставления, а также моделей, которые могут быть использованы для целей анализа, но уже с учетом особенностей ведения бизнеса.
        

        
          Object of study – financial instruments of a credit organizations. 
The study aims - the author's interpretation of the methodology for assessing the conformity of the parameters of financial instruments to market conditions.
The article considers the procedure for analyzing the compliance of the parameters of financial instruments with market conditions in the framework of reforming the national accounting system. For the purpose of conducting a market credit test, standards, materiality criteria, and the level of assessment were proposed. The role of credit organizations in the process of analyzing the compliance of the parameters of financial instruments with market conditions and the risks associated with it for the purposes of accounting and financial reporting is determined.
The process of convergence of the national accounting system with international financial reporting standards increases the competitive-ness of financial institutions in the world arena. The absence of normative fixing of standards and criteria of materiality for the purpose of conducting a market test, on the one hand, increases the risks. On the other hand, it forms a general idea regarding the variability of the source data, the sources of their provision, as well as models that can be used for analysis purposes, but taking into account the specifics of doing business.
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